



～ラスト1年 ありがとう そして 未来へ～

あおぼずく

南阿蘇村立両併小学校
R2. 6. 11 (木)

No.4
校長 坂田

学校が再開し、2週間が経とうとしています。6時間目までの授業、給食、掃除・・・と、学校生活のリズムもできてきました。

換気、消毒、手洗い、マスク・・・と、まだまだ気をつけながらの生活ですが、運動場で元気に遊ぶ姿や落ち着いた学習する姿を見ながら、ほっとしているところです。

保護者の皆様にも朝からの検温、マスクの準備などほんとうにお世話になります。

1年生も「校長先生」を覚えてくれたようで、たくさん話しかけてくれるようになりました。(笑)

今週は、上手に書いた「名刺」を持って校長室探検にも来てくれました。初めて入る校長室に興味津々！ソファに座ってみたり、掲示物を見たり・・・

「〇〇がある！」

敬老会の写真を見て「あ！うちのじいちゃんがいる！」

「これは、何ですか？」

・・・と。

校長室の歴代校長先生方の写真を見て一言・・・

「これ、死んだと？」

思わず笑ってしまいました。

1年生の素直な心、無邪気さ・・・ほんとうにかわいいですね。



朝の登校。1年生の手を引いてくれる上級生。優しく心が温かくなります。

なんということでしょう～



ビフォー

プール掃除 がんばりました！

昨日のプール掃除でこんなにきれいになりました！子どもたちは、ほんとうによく働き感心しました。

プール水の管理、健康観察、更衣室での注意などの対応をしながらプールでの学習を行いたいと思います。

来週、お天気を見ながら「両併小、最後のプール開き」を行います。子どもたちも楽しみにしているようです。健康観察カードは、今週までの項目にプールを加えましたので、朝からお世話になりますが、引き続きよろしくお願いたします。



アフター



1年生も2年生も自分たちの仕事をがんばりました！

上級生の姿を見ているのだと思います。両併小の良さですね。

久しぶりだねえ～



昼休み、久しぶりに木登りをする子どもたち。学校が始まってよかった・・・と改めて思います。

枝の手入れをしていたので、子どもたちも「眺めがい～！」と大喜びです。

育友会も始まります！

休校が続き、4月の授業参観、育友会総会も中止となったままでしたが、明日、やっと育友会の役員会を開くことができることになりました。

役員の皆様には、ご多用の中、ほんとうにお世話になります。よろしくお願いたします。

6月12日(金)

会計監査 17:30～

(新旧会長、旧会計、監査、教頭)

役員会 18:00～

(新旧役員、校長、教頭)

